

令和元年度 生き方講演会 木戸 俊介 氏



6月12日(水)5・6時間目に本校体育館で、生き方講演会を実施しました。講師は、コンテンツプロデューサーであり、NPO 法人須磨ユニバーサルプロジェクト代表でもある木戸俊介氏をお招きしました。木戸氏は、熱心にサッカーを続けながら大学卒業後、株式会社博報堂にて広告制作・営業として忙しく活躍されていました。2015年4月4日交通事故による胸椎損傷から下半身が完全麻痺となり生活が一変、車いすでの生活を余儀なくされました。今回の講演では、「みんなが前向きに生きるために」と題し、木戸氏自身が、絶望の中からどのようにして前向きに考えられるようになったのか。また、「夢は宣言することで叶う。」というお話もされ、現在の夢は「スキーでパラリンピック出場」、「情熱大陸に出演する」と宣言され、夢を叶えるために自由な時間を無駄にしないことのお話をいただきました。生徒たちに向けて熱い思いでお話ししていただき、また、車いすでアクティブに動かれている姿を見て、明日からも前向きに頑張っていこうという気持ちにさせていただいた素晴らしい講演会でした。

<生徒の感想より抜粋>

- ・少しずつでもネガティブからポジティブに変えられるような人生にしていきたいです。
- ・今の自由な時間3時間を自分の夢に使う3時間にしたいと思いました。
- ・自分の夢を宣言して、進路実現につないでいきたいです。
- ・夢ノートを作りたいと思います。
- ・今ある当たり前の時間を当たり前だと思わず、この時間を大切に、夢を実現できるように頑張りたいと思います。